
Lorsque j'étais enfant, j'étais

heureuse de monter dans la

petite benne pour transporter

le bois avec mon frère. On

montait dedans, puis, mon

beau-père l'élevait en hauteur

et on se laissait transporter à

l'arrière par le tracteur. Une

fois le bois chargé, on

montait à l'avant dans le

tracteur.

Vanessa 29 ans Villabe
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